

ABSTRAK

Analisis Penyuluhan dan Bimbingan Islam Terhadap Lansia Dalam Meningkatkan Kemandirian Lansia Di Panti Sosial Lanjut Usia Harapan Kita Palembang. Penelitian ini dilatar belakangi adanya penurunan kemampuan fisik dan psikis. Karena akan berkurang atau psikis kehilangan fungsi. Tidak hanya itu saja lansia yang sikapnya kemandirian menyebabkan perlakuan terhadap orang tua yang berusia lanjut dibebankan kepada anak-anak mereka sehingga menyebabkan mereka menitipkan orang tua mereka ke panti sosial, dan ada juga yang membuangnya. Sehingga peningkatan populasi lanjut usia secara potensial dapat menimbulkan permasalahan, dan panti sosial lansia yang di kelola oleh Dinas Sosial Kota Palembang digunakan sebagai wadah atau sarana untuk mengatasi berbagai persoalan orang lanjut usia yang menampung orang lanjut usia yang miskin, tertelantar, tidak lagi tinggal bersama keluarganya untuk diberikan fasilitas yang layak, yaitu dalam tempat yang dikelola oleh Pemerintah disebut sebagai Panti sosial lanjut usia harapan kita. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Dengan sumber data primer dan data skunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data yakni reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa kondisi lansia sudah cukup mandiri karena secara objektif dilihat dari kegiatan sehari-harinya bisa mengerjakan secara sendirian, tempat sangat layak serta sarana dan prasarana cukup lengkap, memiliki sumber daya manusia yang berkualitas, para staff yang memiliki loyalitas dan pendidikan. Pelaksanaan penyuluhan dan bimbingan Islam sudah berjalan cukup baik, hal ini dibuktikan dari lansia yang merasakan kenyamanan dan mampu mengerjakan kegiatan sehari-hari dengan sendirian, kecuali bagi mereka yang mengalami keterbatasan kesehatan fisik dan psikis.

Kata kunci : *penyuluhan dan bimbingan Islam, lansia, kemandirian.di Panti Sosial Harapan Kita Palembang*